

FORKOPIMDA

Berikan Rasa Nyaman, Polsek Sukadana Polres Ciamis Patroli ke Pemukiman Warga di Siang Hari

Ciamis - CIAMIS.FORKOPIMDA.COM

Oct 8, 2024 - 13:44



Berikan Rasa Nyaman, Polsek Sukadana Polres Ciamis Patroli ke Pemukiman Warga di Siang Hari

CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis, Polda Jabar melaksanakan Patroli Biru dalam rangka untuk memberikan rasa nyaman masyarakat di wilayah

Kecamatan Sukadana melaksanakan aktifitas sehari-hari. Patroli Biru tersebut dilaksanakan secara mobile di wilayah Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Selasa (8/10/2024).

Patroli ini sebanyak dua anggota Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar, yakni Aiptu Rahmat dan Brigadir Eel Khaikal. Anggota menyisir objek-objek vital sebagai pencegahan atau antisipasi tindak kriminal di wilayah Polsek Sukadana.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat mengatakan, Program Patroli yang dilaksanakan Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar sebagai antisipasi tindak kriminal pencurian sepeda motor, pencurian dengan kekerasan ataupun pembegalan di wilayah kerjanya. Selain itu juga tentunya ini bertujuan untuk memberikan rasa nyaman masyarakat saat beraktifitas.

"Patroli tersebut dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas salah satunya C3. Yakni curat, curas dan curanmor di wilayah hukum Polsek Sukadana. Ini dilakukan untuk memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat," katanya.

Petugas melaksanakan patroli biru dan sambang ke setiap tempat berkumpulnya anak-anak muda hingga pemukiman penduduk. Selama sambang anggota menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

"Kami juga sampaikan ajakan untuk sama sama ikut menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kabupaten Ciamis, agar berjalan aman, damai dan kondusif," kata Ipda Dayat Hidayat.

Sebagai informasi, lokasi yang disambangi diantaranya Pasar Dongkal Sukadana, Kantor Pos dan Giro, Pemukiman penduduk, Bank BRI unit Ciilat Sukadana, Alfa Mart Sukadana, Mini market PMJ dan SPBU.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar